

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Abbé MOLLE

Soyons des hommes d'oeuvres

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 128

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Soyons des hommes d'œuvres

La société se meut dans des conditions nouvelles : les développements de l'industrie ont déraciné, aggloméré l'ouvrier. Les œuvres, les patronages sont devenus nécessaires. Nous serons donc des hommes d'œuvres. Mais nous ne pourrons y réussir que par l'abnégation totale de nous-mêmes et la confiance en Dieu. Alors nous éviterons les défauts qui mènent une œuvre à la ruine : l'esprit personnel qui engendre l'action vaine, l'intrigue, l'empressement, l'inconstance, le découragement, l'irritation.

Abbé MOLLE.